1. April 2014

Grußadresse der CPA(ML) (Kommunistische Partei von Australien (Marxisten-Leninisten) an die 2. ICOR Weltkonferenz

Liebe Genossen,

Das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei von Australien (Marxisten-Leninisten) schickt allen Teilnehmern der 2. ICOR Weltkonferenz herzliche Grüße.

Die CPA (M-L) schätzt die Förderung internationaler Verbindungen zwischen den revolutionären Parteien der Arbeiterklasse sehr, wie das von der ICOR in Angriff genommen wird.

Wir sind sehr erfreut fest zu stellen, dass sich Verbindungen zwischen der ICOR und der International League of Peoples Struggle (ILPS) entwickeln.

Die Stärkung von Verbindungen auf der Grundlage des proletarischen Internationalismus ist ein wichtiger Bestandteil des Kampfs gegen den Imperialismus in einer Zeit, in der wir es mit der Kriegsgefahr auf Grund von Rivalität um Einflusssphären zu tun haben, in der es ein durchorganisiertes Wiederaufleben und Wieder-Erwachen von wirklichem Faschismus gibt und in der Menschen überall gezwungen sind, ihre Rechte und Freiheiten angesichts der neoliberalen Agenda zu verteidigen.

Unsere Partei hat am 15. März 2014 ihren 50. Jahrestag begangen.

Wir verpflichten uns, unsere Arbeit zum Aufbau der revolutionären Bewegung in Australien fort zu setzen.

Für eine kämpferische und erfolgreiche 2. ICOR Weltkonferenz!

Das Zentralkomitee

Kommunistische Partei von Australien (Marxisten-Leninisten)

17. März 2014